

学校だより

1月号

小倉小学校

平成31年1月7日

あけましておめでとうございます

学校長 西本和広

新年あけましておめでとうございます。新しい年を迎えるご家庭でもそれぞれ、この1年の決意を新たにされたことと思います。

本日、3学期の始業式を迎え、子どもたちが学校に戻ってきました。子どもたちの声は学校に活気を与えてくれます。明るく元気な声を聞いて、心が湧きたつとともに、引き締めまる思いです。今後とも、学校教育へのご理解・ご支援をよろしくお願ひ申し上げます。

さて、年末年始には様々なスポーツイベントがありました。その中で、箱根駅伝では、青山学院大学の連続優勝が4で止まりました。しかしながら、ここ数年間の同大学の成績は立派なものであり、そのチームを育てた原監督の手腕は高く評価されています。

原監督はこのように述べています。「シード権も持っていないチームがいきなり大きな目標を掲げている内は、選手が疲弊してしまい何も達成できなかつた。目標設定を最終的に半歩先にしたことで選手たちは確実に前に進むことができるようになった。」

1歩ではなく、あえてそれよりも低い半歩先の目標を設定し、それを一つ一つ克服していくことで「達成感」を実感させていく。小さな半歩という目標であっても「できた!」という達成感や喜びが次に進む原動力となります。そして、その積み重ねが、気が付けば大きな成長につながっていったということです。

「1年の計は元旦にあり」と言われますが、新学期にあたって、子どもたち一人一人に自分の身の丈に合った半歩先の目標やめあてを持たせていきたいと考えます。

学習であれば、授業中にがんばって発表すること、漢字を覚えること、本読みを欠かさないこと、計算を正確にできるようにすること、忘れ物をせずきちんと持ち物をそろえて授業に臨むことなど、前向きな言葉で自分にできる目標をしっかりと立てていくことが大切です。

ご家庭におかれましては、しっかりと子どもたちの努力や頑張りに目を向け、できた時には正しく評価をしてほめてあげてほしいと思います。そのことで、子どもたちは「達成感」や「喜び」を体感し、次の目標に向けて頑張りだすと考えます。子どもたちが目標をたて、それを達成し、成長していく1年であるよう、ご家庭でのご支援をよろしくお願ひいたします。



1月の予定

- 7日（月）始業式、登校指導
8日（火）通学路セーフティネットの日
9日（水）委員会活動、視力検査（5年）
10日（木）スクールカウンセラー
身体測定（5・6年）
11日（金）基礎学力教室、わうくらす（5年）
身体測定（3、4年）
12日（土）漢字博士
14日（月）成人の日
15日（火）身体測定（1・2年）
あいさつ運動（下校）
16日（水）クラブ活動、視力検査（6年）
わうくらす
17日（水）避難訓練、視力検査（3・4年）
わうくらす
18日（金）視力検査（1・2年）
基礎学力教室
19日（土）～20日（日）
科学作品展（フォルテワジマ）
21日（月）生活点検週間
読み聞かせ（2年）
22日（火）あいさつ運動（下校）
24日（木）劇団四季鑑賞（6年）、ALT
スクールカウンセラー
25日（金）ALT、基礎学力教室
わうくらす
26日（土）子どもセンター
29日（火）あいさつ運動（下校）

折々の詩

- いくたびも 雪の深さを たずねけり
正岡子規
いざ行かん 雪見にころぶ 所まで
松尾芭蕉
うまさうな 雪がふうはり ふわりかな
小林一茶
石段を 下るが嬉(うれ)し 初詣
山口青邨
新しき 年のはじめに おもふこと
ひとつ心に つとめて行かな
備藤茂吉

小学校音楽会



12月7日、市民会館で行われた市小学校音楽会に6年生が出演しました。

広い会場で、「この星に生まれて」を力いっぱい合唱しました。

イノシシに注意

今年は亥年で、イノシシが干支ですが、小倉地区ではイノシシの出没が心配される時期となりました。本来、イノシシは臆病な動物で、人を襲うことはめったにありませんが以下のことについてお子様にご指導ください。

- ・見かけても近寄らない。追いかけたり、物を投げたりは絶対にしない。
- ・出会った時には、背中を見せずに後退して、静かにその場を立ち去る。
- ・犬を連れている場合は、リードを離して避難する。
- ・見かけた場合は、すぐに大人の人に知らせる。

